
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses 

vom Dienstag, den 18.10.2022. 

 

3.4 Aktueller Stand zum Skaterpark 
Bericht durch Herrn Lorenz 

Es wird beschlossen, noch in diesem Jahr einen Fachplaner für die Skateanlage zu beauftragen. Dieser soll 
eine möglichst Abschnittsweise Planung vorlegen. Die Wünsche der Jugendlichen sollen mit einfließen. Die 
Mittel hierfür sollen im Gesamthaushalt aufgefangen werden. 
 

Beratungsergebnis: 9 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 

 




